

Desmantela Europol red internacional de crimen cibernético



La Haya, Holanda, 27 ene (RHC) Cinco miembros de un grupo internacional de cibercrimen fueron detenidos y tres de ellos condenados, tras una redada de organismos policiales de Europa y Asia, en conjunto con el Centro Europeo de Delitos Cibernéticos de Europol (EC3).

El citado grupo es responsable de llevar a cabo ataques altamente sofisticados contra los cajeros automáticos de los bancos que fueron hechos para dispensar todo el dinero depositado en su interior.

Según la página web oficial de Europol, el modus operandi empleado era muy complejo e incluía insertar archivos adjuntos que contienen programas maliciosos, penetración de las redes internas de los bancos, comprometer y controlar la red de cajeros automáticos, así como hackear programas informáticos especiales, entre otros.

La policía de Rumanía, por su parte, detuvo a un individuo, y la Oficina de Investigación Criminal de Taiwán a otros tres, mientras que la Oficina Central de Investigación de Belarús arrestó a otro sospechoso.

Según los informes de Europol, en algunos casos, después de los arrestos el dinero robado fue parcialmente recuperado de los delincuentes.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/119764-desmantela-europol-red-internacional-de-crimen-cibernetico>



Radio Habana Cuba